

Baden, 25. August 2025 / **Medienmitteilung**

Abschlussarbeiten Fernwärme/Fernkälte Schlossbergplatz

Der Einbau der Fernwärme- und Fernkälteleitungen auf dem Schlossbergplatz ist abgeschlossen. Am Donnerstag/Freitag, 28./29. August 2025, wird der definitive Belag eingebaut. Die intensive Bautätigkeit erschwert die Zugänglichkeit zum Schlossbergplatz. In der Folgewoche werden Sitzbänke, Veloständer und Hinweistafeln wieder auf dem Platz montiert.

Der Schlossbergplatz steht in den kommenden Tagen im Fokus der Bautätigkeiten in der BAUZONE 5400. Der Einbau der Fernwärme- und Fernkälteleitungen ist abgeschlossen. Nun gilt es, mit dem Belageinbau die letzten Arbeiten auszuführen.

Dank eines reibungslosen Bauverlaufs erfolgt der Abschluss in diesem Teilabschnitt mehrere Wochen früher als geplant. Entsprechend zufrieden zeigt sich Christian Eglin von den Regionalwerken AG Baden. «Wir konnten einerseits die Kräfte vor Ort optimal einsetzen und andererseits funktionierte die Zusammenarbeit zwischen Bauleitung und den ansässigen Gastronomie- und Ladenbetreibenden hervorragend», begründet der Projektleiter den schnelleren Bauverlauf. Auch der zuständige Stadtrat und Bauvorsteher Benjamin Steiner ist erfreut. «Dass wir nun bereits am kommenden Samstag wieder hindernisfrei zwischen den Marktständen auf dem Schlossbergplatz flanieren können, ist ein Geschenk. Hier gebührt allen Beteiligten ein riesiges Dankeschön für ihren grossen Einsatz und an die Bevölkerung für ihre Geduld».

Belageinbau erfordert erhöhte Aufmerksamkeit der Verkehrsteilnehmenden

Der Schlossbergplatz ist in diesen beiden Tagen trotz der intensiven Arbeiten zugänglich. Insbesondere die Zubringer für die Warenlieferungen und die Fussgängerinnen und Fussgänger haben allerdings mit kurzzeitigen Behinderungen zu rechnen. «Wir werden während diesem ausserordentlichen Einsatz die Durchfahrt durch den Stadtturm für die Baulogistik ermöglichen und gleichzeitig Verkehrslotsen im Einsatz haben, um einen reibungslosen Ablauf sicherzustellen», erklärt der zuständige Stadtpolizist Adrian Baumann. Ziel ist, dass die Arbeiten am späten Freitagnachmittag abgeschlossen und die schweren Baumaschinen abgezogen sind.

Wiedermöblierung und Signalisation in der Folgewoche

Mit dem Abschluss der Bautätigkeiten wird der ursprüngliche Zustand auf dem Schlossbergplatz wiederhergestellt. Dazu werden in der Woche vom 1. September 2025 die provisorischen Bodenmarkierungen entfernt, Veloständer, Sitzbänke und Informationstafeln remontiert und die Verkehrssignalisation wieder angebracht. Mit diesem Schritt verschwinden nicht nur die Bautätigkeiten vom Schlossbergplatz, sondern auch das Verkehrsregime in der BAUZONE 5400 mit der eingerichteten Ringerschliessung funktioniert wieder hindernisfrei.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Patrick Nöthiger, Gesamtprojektleiter BAUZONE 5400 - bauzone5400@baden.ch, T. 079 445 82 78

Baustellenbulletin und Baustellenrundgang

Der Öffentlichkeit bieten sich verschiedene Informationsmöglichkeiten zum Verlauf der Bautätigkeiten an. Die interaktive Karte auf der Website www.bauzone5400.ch, Blogbeiträge sowie das Baustellenbulletin informieren regelmässig über die Logistik, die entsprechenden Bauprojekte und deren Baufortschritte sowie die Menschen hinter den Bauabschränkungen.

Der nächste [Baustellenrundgang](#) in der BAUZONE 5400 findet am Mittwoch, 17. September 2025, um 9.00 Uhr statt. Treffpunkt ist beim Springbrunnen auf dem Unteren Bahnhofplatz.